

## **Gaza : nouveau et gigantesque "ghetto de Varsovie" ?**

par Éric Bernard COFFINET le 08/12/2023  
ebcoffinet.fr

Déclarer appartenir à un peuple "élu", évidemment supérieur aux autres, j'appelle cela du suprémacisme.

Lier cette "élection" à la naissance par endogamie afin de la conserver, j'appelle cela du racisme.

Vouloir systématiquement accaparer une terre où vivent des gens qui ne sont pas "élus", j'appelle cela du colonialisme.

Et la conséquence inévitable de la colonisation est une déshumanisation et un abrutissement, au sens propre, aussi bien du colonisateur que du colonisé.

Les terroristes du Hamas se sont abaissés le 7 octobre 2023 au niveau de sauvagerie des terroristes de l'Irgoun et du Lehi à Deir Yassin le 9 avril 1948. Et puisque l'on a vu des chefs de ces groupes terroristes à la tête de l'état d'Israël, peut-être verrons-nous un jour des chefs du Hamas à la tête d'un état palestinien?! Résistant ou terroriste ... l'Histoire jugera mais, comme d'habitude, elle sera écrite par les vainqueurs!

Tous ces crimes sont commis au nom des idéaux les plus nobles, comme la religion, le destin manifeste, la liberté, l'indépendance, l'amour de la terre natale, la légitime défense... et l'on voit les victimes des uns devenir les bourreaux des autres. Je ne considère absolument pas que tuer des milliers d'enfants et encore plus de civils sous un tapis de bombes soit un acte de "légitime défense". Non! Il s'agit pour moi purement et simplement d'un "nettoyage ethnique", de l'élimination d'un nouveau "ghetto de Varsovie" pour agrandir "l'espace vital" des "élus"! Peut-être aussi pour accaparer les champs gaziers sous-marins au large de Gaza et y construire le futur canal Ben Gourion entre le golfe d'Aqaba et la Méditerranée.

Peut-être trouverez-vous ma comparaison outrancière, indécente ou hors de propos? Rappelez-vous!

Confinée et entassée sur un tout petit territoire entouré de hauts murs et de barbelés, une population juive exploitée et réduite à la misère (sauf pour les élites des Judenrats et leurs sbires) s'est finalement soulevée contre l'opresseur le 19 avril 1943. Les forces armées nazies ont complètement rasé le ghetto par le fer et par le feu après un mois de sauvages combats, puis déporté tous les survivants!

Ne voyez-vous toujours pas le rapport?  
C'est qu'il n'est pire aveugle que celui qui ne veut pas voir...

Nous sommes actuellement dans la semaine de la fête juive de Hanoucca, la fête des lumières, marquant une importante victoire militaire des Macchabées et symbolisant la résistance spirituelle du judaïsme à l'assimilation hellénistique. Puisse un peu de lumière pénétrer les cœurs et les esprits pour résister aux tentations du suprémacisme, du racisme et du colonialisme et ne pas transformer Gaza en un nouveau et gigantesque "ghetto de Varsovie".